

Jonas Gassmann studierte an der Zürcher Hochschule der Künste ZHdK Blockflöte bei Matthias Weilenmann und im Master of Pedagogy bei Andreas Böhlen. Ebenso studierte er nach Jahren als begeisterter Chorsänger, unter anderem im Schweizer Jugendchor - an der ZHdK im Master Chorleitung / Kirchenmusik bei Beat Schäfer und Markus Utz und erhielt in Meisterkursen bei Raphael Immoos, Marguerite Brooks, Jeffrey Douma und Denis Rouger wertvolle Impulse.

Als Chorleiter ist er bei den Cantata-Chören der katholischen Kirche Heilig Geist Höngg und der reformierten Stadtkirche Baden tätig. Seit Sommer 2022 leitet er wieder seinen ersten Chor, die Stadtsänger Winterthur, mit denen er seine Passion für gepflegten Männerchor-Gesang in geselliger Runde ausleben kann.

Er erteilt mit Begeisterung Blockflöten-Unterricht an der Regionalen Musikschule Regensdorf und spielt in Kammermusikformationen.

Jonas Gassmann wohnt in Winterthur.

18.11.22